

Concerts et Spectacles

ROUBAIX Une audition de la Société des concerts du Conservatoire

Notre grand orchestre symphonique, qui dirige avec tant d'autorité, le maître François Boussieux...

Le prochain gala de l'Amicale Jean-Macé

C'est le dimanche 26 que l'Amicale Jean-Macé en collaboration avec l'École des Filles...

TOURCOING A l'Amicale de l'école de garçons de rue Lhomond

Samedi a eu lieu le concert organisé par la Fédération des amicales laïques, avec la participation de l'Amicale.

A Notre-Dame de Consolation

S'implorant l'impressionniste, Trany et Joe Boyer ont organisé un concert de musique de chambre...

CINEMA NOEL Rue Jouffroy, 8 (Tel. 243.50)

MA SEUR DE LAIT, WERTHER, ANNE VERNAY

Rhume de Cerveau

Pour dégager les muqueuses, soulager l'irritation et faciliter la respiration, faites usage de la poudre de Vicks...

TRIBUNAUX TRIBUNAL DE LILLE

Présidence de M. Thérèse Manœuvre criminelle. — Flore Dumoulin épouse Benoit...

LA GRANDE TOMBOLA DE LA PRESSE DU NORD

- 1. Un portefeuille d'une valeur de 50.000 fr.
2. Un portefeuille d'une valeur de 20.000 fr.
3. Un portefeuille d'une valeur de 10.000 fr.
4. Un portefeuille d'une valeur de 5.000 fr.



Avec Essolube LES KILOMÈTRES comptent moitié POUR LE MOTEUR. Profitez de votre vidange de Printemps pour adopter définitivement Essolube...

EXIGEZ Essolube L'HUILE SUPÉRIEURE POUR AUTOS

NORD Une réunion de l'Union des Amicales laïques du Nord

Le bureau de l'Union des amicales laïques du Nord, s'est réuni sous la présidence de M. Degremont...

Les cambrioleurs opèrent à Anzin

Les cambrioleurs ont opéré dans la soirée de dimanche en plusieurs endroits de la région Anzinoise...

Belgique Le gouvernement belge décide d'entamer avec Burgos des relations pour la reconnaissance « de jure » du gouvernement Franco

Les ministres se sont réunis en conseil de cabinet lundi après-midi. Le Conseil a duré jusqu'à 19 h.

Belgique Tirage d'emprunt des dommages de guerre

Lundi a eu lieu le 106<sup>e</sup> tirage au sort de l'emprunt 1923 des dommages de guerre. Voici les résultats :

Belgique La défense du Congo

Sous la présidence du général chevalier Huyghe de Maheng, une nouvelle loi pour la défense du Congo a été constituée à Bruxelles...

BANQUE ET BOURSE

Toutes opérations par le CREDIT DU NORD BELGE. Les autres banques de ce pays sont aux succès de l'Union Générale.

PAS-DE-CALAIS Les deux ouvriers ensevelis au fond de la fosse 4 des mines de Liévin, à Avion, ont été dégagés

Nous relations hier que deux ouvriers mineurs avaient été ensevelis au fond de la fosse 4 des mines de Liévin, à Avion...

LA VISITE MÉDICALE DES NOURRISONS

La visite médicale des nourrissons aura lieu aujourd'hui mardi, à 15 h. au Bureau de Bienfaits...

LA JEUNE GARDE

La répétition pour la fanfare aura lieu aujourd'hui mardi, à 19 h. 30, au Cercle catholique...

LA SYMPHONIE DES ŒUVRES

Aujourd'hui mardi, répétition à 19 h. 30, au Cercle Saint-Charles, rue G.-Desmette, 89.

LA CHORALE SAINT-PIAT

Aujourd'hui mardi, répétition à 19 h. 30, au Cercle catholique, rue de la Maison paroissiale...

ASSURANCES SOCIALES « LA FAMILLE »

Permanence de mardi, de 17 h. à 20 h. au Bureau des Syndicats libres, 62, rue Henri-Barbusse...

LA JEANNE D'ARC

Exercice pour les pupilles, à 19 h. 30, pour les adultes, à 20 h. à la Maison paroissiale...

LA SYMPHONIE DES ŒUVRES

Aujourd'hui mardi, répétition à 19 h. 30, au Cercle catholique, rue de la Maison paroissiale...

LA CHORALE SAINT-PIAT

Aujourd'hui mardi, répétition à 19 h. 30, au Cercle catholique, rue de la Maison paroissiale...

ASSURANCES SOCIALES « LA FAMILLE »

Permanence de mardi, de 17 h. à 20 h. au Bureau des Syndicats libres, 62, rue Henri-Barbusse...

LA JEANNE D'ARC

Exercice pour les pupilles, à 19 h. 30, pour les adultes, à 20 h. à la Maison paroissiale...

LA SYMPHONIE DES ŒUVRES

Aujourd'hui mardi, répétition à 19 h. 30, au Cercle catholique, rue de la Maison paroissiale...

LA CHORALE SAINT-PIAT

Aujourd'hui mardi, répétition à 19 h. 30, au Cercle catholique, rue de la Maison paroissiale...

ASSURANCES SOCIALES « LA FAMILLE »

Permanence de mardi, de 17 h. à 20 h. au Bureau des Syndicats libres, 62, rue Henri-Barbusse...

LA JEANNE D'ARC

Exercice pour les pupilles, à 19 h. 30, pour les adultes, à 20 h. à la Maison paroissiale...

LA SYMPHONIE DES ŒUVRES

Aujourd'hui mardi, répétition à 19 h. 30, au Cercle catholique, rue de la Maison paroissiale...

HARMONIE DU BRUN-FAIN

La répétition générale aura lieu ce mardi, à 20 h. au Cercle catholique...

BOURSE Comptant - Terme

RENSEIGNEMENTS FINANCIERS. Compteur de Change R. DESSEAU, Circuit hebdom. gratis, 10, Place République, Valenciennes (Tél. 501).

MARCO-EN-BARCEU

Une séance récréative. Dimanche, en la salle d'œuvres de la rue de l'Hospice, un nombreux public se pressait pour assister à la soirée offerte par le Cercle...

LE CONCERT ANNUEL DE L'AMICALE JULIEN-FERRY

Le dimanche 26 mars, l'Amicale laïque du Bourg donnera, dans la salle de l'école Julien-Ferry, rue de Lille, son concert annuel...

NEUVILLE-EN-FERRAIN La tombola des sapeurs-pompiers

Voilà la liste des numéros gagnants de cette tombola tirée dimanche au café Favre, où les lots sont à la disposition des gagnants...

AUX ARTISANS

L'Union des artisans de la région du Nord tiendra sa permanence le jeudi 23 mars, de 18 h. à 19 h. au Cercle catholique...

HALLUIN La fête de la « Jeune Garde »

La soirée de gala qu'avait organisée, dimanche soir, au profit de sa caisse, la vaillante société de gymnastique « La Jeune Garde »...

« Face au racisme d'Hitler »

La Fédération nationale catholique de la province de Flandre organise pour ce soir, au foyer Notre-Dame, 6 place Notre-Dame, une très intéressante réunion...

« Face au racisme d'Hitler »

La Fédération nationale catholique de la province de Flandre organise pour ce soir, au foyer Notre-Dame, 6 place Notre-Dame, une très intéressante réunion...

« Face au racisme d'Hitler »

La Fédération nationale catholique de la province de Flandre organise pour ce soir, au foyer Notre-Dame, 6 place Notre-Dame, une très intéressante réunion...

« Face au racisme d'Hitler »

La Fédération nationale catholique de la province de Flandre organise pour ce soir, au foyer Notre-Dame, 6 place Notre-Dame, une très intéressante réunion...

« Face au racisme d'Hitler »

La Fédération nationale catholique de la province de Flandre organise pour ce soir, au foyer Notre-Dame, 6 place Notre-Dame, une très intéressante réunion...

« Face au racisme d'Hitler »

La Fédération nationale catholique de la province de Flandre organise pour ce soir, au foyer Notre-Dame, 6 place Notre-Dame, une très intéressante réunion...

« Face au racisme d'Hitler »

La Fédération nationale catholique de la province de Flandre organise pour ce soir, au foyer Notre-Dame, 6 place Notre-Dame, une très intéressante réunion...

Journal de Roubaix

Aujourd'hui, mardi 21 mars : Hôtel de ville : 9 h. à 13 h.; 14 h. à 17 h. Bains : 9 h. à 11 h. 30. Couronnes : 9 h. à 12 h. 30. Bibliothèque communale : 9 h. à 12 h. 30. 14 h. à 17 h. 30. Bibliothèque populaire : 14 h. à 18 h. Caisse d'épargne : 9 h. 30 à 11 h. 30; 14 h. à 18 h. 30. Consulateur de Belgique : 9 h. à 13 h. Pharmaciens de nuit : M. Lévin, 43, rue de Gand.

Les funérailles de M. Florent Laporte

Lundi, à 10 h. 30, en l'église Notre-Dame, ont été célébrées, en présence d'une très nombreuse assistance, les funérailles de M. Florent Laporte, directeur de la Manufacture de la Couronne, officier d'Académie, médaillé du travail et médaille d'or du fondateur des « Enfants de Neptune ».

Le levé du corps fut fait au domicile du défunt, 78, rue Carnot, par M. le chanoine Mouquet, curé-doyen de Notre-Dame. En tête du convoi, on remarquait de nombreuses plaques et couronnes funéraires offertes par le conseil d'administration des Établissements « La Lainière », Roubaix, et les collègues du défunt, les « Enfants de Neptune », le comité des sciences et les élèves de l'I.C.S., le comité des « Vénérables » en tête du drapier et une importante délégation du personnel de l'usine, conduite par M. F. Beulieux, président, etc. Le deuil était conduit par les fils du défunt.

Parmi les nombreuses personnalités présentes, nous citerons le nom de MM. Debogher, baron, Masuère et Prot, adjoints au maire, ainsi que plusieurs conseillers municipaux; MM. Thauine, consul général de Belgique; Tarel, conseiller d'arrondissement; Van der Auwera, président de la F.F.B.; des Pupilles de Neptune de Valenciennes; Allard, directeur des Bains municipaux de Roubaix; Cordier, secrétaire de la Ligue du Nord de la F.N.S.; F. Six, président d'honneur des « Enfants de Neptune » de Descaempes; professeur d'éducation physique; E. Guéranger, président du Cercle des officiers; Rammeart, président de la Société des anciens officiers; Balleux, secrétaire général des « Amis de l'Étoile » de Valenciennes; secrétaire de la commission régionale des arbitres du Nord; Renard, directeur, et Picavet, trésorier de la Ligue du Nord; Dron, membre de la commission technique de ce groupement; Lefant, ancien commissaire central; Pudebat, commissaire actuel; Vandamme, inspecteur du travail; Robeyns, receveur des hospices; Genty, directeur du Club symphonique roubaixois; Dewambrechies, président de l'École de perfectionnement de l'artillerie; Robbe, président du groupe musical scolaire; Thieffry, directeur honoraire de l'École de perfectionnement; Poubel, directeur de l'École des Beaux-Arts; Maquet, sous-directeur de l'Harmonie municipale; Nys, président, et Castelein, secrétaire général, des combattants républicains; P. Balleux, vice-président et Durast, vice-président d'honneur de la Mutuelle; Wilvervel, receveur municipal; Piedanna, président des « Jeunes de guerre »; Lambilliot, directeur, adjoint, de la Maison colombophile; Flenhain, vice-président des « Polius d'Orient »; J. Paray, président de la Solidarité républicaine; Buisson, adjoint des sapeurs-pompiers et une délégation de ce groupement, ainsi que de la police, cette dernière conduite par le sous-inspecteur Vermeulen, et une importante délégation des administrateurs et personnel de la « Lainière de Roubaix ».

Après la cérémonie religieuse, la dépouille de M. Florent Laporte fut conduite au cimetière principal, où des discours furent prononcés par MM. Beulieux, adjoint au maire, et M. Prouvoist, au nom des Établissements de la « Lainière de Roubaix ».

Pour la défense de l'empire colonial français

La section des Jeunes de l'Empire français, de Tourcoing, nous prie d'indiquer ce qui suit : Notre empire colonial, le second du monde, après être tombé dans l'oubli, se voit convoité par des voisins ambitieux. C'est à nous de défendre et de faire connaître ce patrimoine d'immenses richesses, nos erreurs réciproques, unissons-nous pour un même idéal, le plus grand de tous : l'Empire français.

Courriers, étudiants, employés, adhérez tous aux « Jeunes de l'Empire français ».

« Pour tous renseignements adresser la correspondance à M. A. Debogher, délégué de la section des « J.E.F. », Café du Centre, 2, place de la République, Tourcoing.

Talons Dames : 3 fr. — Hommes : 4.50 à Paris S'mel. Livraison gratuite en 48 heures.

Mort de M. Paul Motte-Van Ham

Nous avons appris avec un vif regret la mort de M. Paul Motte-Van Ham, décédé en son domicile, 11, rue du Tilleul, à l'âge de soixante-quinze ans.

Le défunt était bien connu dans les milieux industriels où il occupait une situation de premier plan. Son activité remarquable avait été récompensée en plusieurs occasions par le gouvernement belge, qui lui avait décerné les distinctions d'officier de l'Ordre de la Couronne et de l'Ordre de Léopold.

M. Paul Motte-Van Ham fut, pendant de nombreuses années, membre de la Chambre de commerce de Tourcoing. Ses avis au sein de cette compagnie étaient consultés et écoutés avec un grand respect et une grande autorité. Il faisait partie aussi de la Société française de secours aux blessés militaires dont il était le dévoué trésorier.

Le défunt était dévoué à cette œuvre toute des trésors d'une charité chrétienne parfaite. Chef d'une famille de dix enfants, M. Paul Motte consacrait chaque jour une partie de son activité à son personnel de Saint-Christophe dont il était membre.

Ses funérailles auront lieu jeudi prochain à 10 h. 30, en l'église St-Christophe, sous la présidence de M. Paul Motte-Van Ham d'après nos chrétiennes condoléances.

VIDANGES H. DALL, 11, rue du Progrès, Tél. 74. Célérité, Propreté 45139

Chez les « Amis de Tourcoing » UN CONCOURS DE PHOTOGRAPHIE OUVERT À TOUS LES AMATEURS

Nous avons annoncé, il y a quelques jours que les « Amis de Tourcoing » à l'occasion de l'Exposition de Photographie, avaient décidé de mettre sur pied diverses manifestations destinées à attirer dans notre ville la foule des visiteurs qui, au cours des prochains mois, se rendront à Lille et Roubaix.

En plus du concours de dessin, peinture et aquarelle, ouvert entre les élèves de toutes les écoles (officielles et privées), les « Amis de Tourcoing » ont décidé d'organiser avec l'aide de l'Amicale photo de Roubaix, un concours entre tous les amateurs photographes de Tourcoing et environs.

Vertical text on the far left edge of the page, likely a page number or margin note.